

promise — la vieille maison de Vierville, les vingt mille francs qui s'y joindraient — surexcitait, et retenait encore ses aveux.

— Eh bien, ma bonne Marton, fit le docteur en pénétrant dans l'étroite pièce, vous trouvez-vous mieux à Trévières qu'à Vierville ?

— Oui, assez, repartit la blessée, sans grande conviction.

— On vous soigne bien, vous ne manquez de rien ?

— De rien, mossieu le docteur.

— Vous avez vu Mlle Germaine. Comment la trouvez-vous ?

— Ben bonne et ben douce. Et pis, vraiment jolie !

— N'est-ce pas ? Alors, vous êtes heureuse d'être ici ?

— P't-être ben que oui. Mais il y a tout de même des choses qui me tournent des fois.

— Quoi donc ?

— Ben, p'ardine, c'te maison de là-bas, et pis l'argent que vous m'avez promis.

— Chut, Marton, ne parlez point de cela, fit vivement Ménard en baissant la voix. C'est affaire entendue entre nous, mais n'y revenez point, personne ne doit savoir.

— Ah ! oui, c'est vrai... personne... personne !... répeta Marton, brusquement ressaisie par ses remords.

Pourtant, si quelqu'un apprenait ?...

— Qui ?...

— Bien le Sorcier des fois.

Alors, c'est-y qu'il arriverait des malheurs et que j'aurais rien du tout ?

— Bast ! laissez donc ces idées folles, Marton, personne, je vous le répète, ne peut connaître nos arrangements secrets.

— Personne... personne ? balbutia la servante, perplexe et angoissée. Et si l'esprit de mon défunt maître avait deviné ?

On dit que les âmes des morts reviennent, des fois, nous tourmenter sur la terre ?...

— Allons, ma bonne, vous délirez avec vos histoires de revenants ! Laissez donc ces stupidités et parlons d'autre chose.

Le ton autoritaire et dur de Ménard produisit son impression habituelle sur l'esprit faible de la servante.

Elle se tut, momentanément subjuguée, la physionomie fermée.

Le praticien, devenu soucieux, ne trouvait rien d'intéressant à dire.

Il avait pris le parti subit de s'en aller.

— Reposez-vous pour être vite guérie, conclut-il.

Puis, d'un pas saccadé, il quitta la chambre, redescendit, le front barré d'un pli d'inquiétude.

— L'imbécile a des remords ! maugréa-t-il. J'aurais dû la laisser à Vierville. Elle serait capable un jour de tout raconter à Germaine.

Sous l'empire de ces pensées énervantes, Ménard gagna son jardin, se mit à marcher de long en large, s'efforçant de recouvrer tout son calme.

Le ronflement d'un puissant moteur d'automobile s'arrêtant brusquement, puis la sonnette de la grille tintant aussitôt, l'arrachèrent tout à coup à ses préoccupations anxieuses.

Il s'approcha très vite, ouvrit lui-même, au moment où sa jeune domestique descendait du perron.

Et sa physionomie se dérida presque instantanément, sous l'effort de sa volonté.

Souriant, affable, il tendit la main aux arrivants : le comte de Miltry et son fils Raoul.

— Soyez les bienvenus, messieurs, dit-il. Je ne m'attendais pas si tôt à l'hon-